



Frohe Weihnachten für einsame Menschen



© Screenshot Telebärn / Lizenzfrei

Telenbärn berichtet über offene Weihnachtsfeiern, u.a. der Heilsarmee Bern.

Nicht alle verbringen Weihnachten mit Familie oder Freunden. Für alle, die niemanden haben oder auf der Strasse leben, öffnen soziale Institutionen an Heiligabend ihre Tore, damit niemand alleine sein muss. Stellungnahmen von Fritz Schmid (Heilsarmee Bern), Silvio Flückiger (Pinto) u.a.

[Sehen Sie hier den Beitrag auf Telebärn!](#)

Autor

Quelle: Telebärn (23.12.2019)

Publiziert am

24.12.2019